
Herr Engelhardt fragte, wie viele Personen beschult würden oder ob die 
Personenzahl bedarfsgesteuert sei. 
 
Frau Böker erklärte, dass eine Aussage hierzu aktuell noch schwierig sei, da die 
Anmeldung im Januar und Februar stattfinden solle. Man gehe jedoch von ca. 24 
Schülerinnen und Schülern aus. 
 
 


